
                

 

 

                       

  
 

４月２１日、新学級での懇談会！ 
                         
４月 21日(金）に新年度になって初めての学級懇談会と２・３年生の 

宿泊行事説明会が行われました。各担任との懇談はいかがだったでしょう
か。当日は平日にもかかわらず多くの方々が参観にいらしてくださいまし
た。お忙しい中、本当にありがとうございました。 
現在、本校では、宿泊行事や学年行事に向けて、各職員が一丸となって準備を進めてお

ります。活動を通して互いの信頼や絆が育まれるよう、また、生徒自身が創り上げる主体
的な行事となるよう支援していきたいと思います。是非、御家庭でも折に触れ、話題にし
ていただきながら持ち物等の御準備への御協力もよろしくお願いいたします。 

生徒会入会式＆前期生徒総会を行いました 
４月 11日（火）に生徒会入会式と前期生徒総会が開かれました。「進み続ける」には１

つの目標を立てて、それをクリアしたことに満足することなく、そこからさらに次の目標
を立てて、進化することを止めないようにしようという思いが込められています。本部役
員も各専門委員長も大変しっかりと活動方針を提案することができ、立派でした。また、
活動内容における質疑応答では、活発に意見が交わされ、生徒の意識の高さを感じました。 
前期生徒会スローガン「進み続ける」のもと、これからどんな活動が展開されていくか、

とても楽しみです。 
 

はごろも「夢」講演会を開催しました 
４月 12日（水）の２時間目から４時間目にかけて学年ごと

に、はごろも「夢」講演会が開かれました。当日は、弁護士
の塩谷知一氏をお招きして、「いじめについて考えよう」を
テーマに弁護士という立場から「いじめの撲滅や対処方法」
についてお話を聞いたり、学んだりする時間となりました。
本校では、年度内にあと２回、塩谷氏を招聘しての人権学習
を計画しております。 
 

 

衣替えについて   
 サクラの花が散り、ツツ
ジの花が咲き始めた４月後
半、気温が徐々に上昇し、
少し動くと汗ばむ陽気とな
りました。既に生徒には伝えましたが、本
年度は衣替えの期間を設けていません。お
子様の判断で夏服・冬服を正しく着こなす
ようにお願いします。学校で生徒の様子を
見ていると、タオルやハンカチを持たない
生徒も見かけます。気温に合わせ、自分で
調節できるよう指導していきますので、御
家庭でも御協力をお願いします。 
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   スクールカウンセラー（ＳＣ） 
猿渡 直隆先生 

   
昨年度に引き続き本校に勤務して頂き

ます。専門的な立場から様々な助言を頂け
ると思いますので、相談したいことがあれ
ば担任または齋藤まで御連絡ください。 
  
相 談 日：金曜日を基本としております。

詳細は毎月の行事予定で確認
をお願いします。 

 
相談時間：10:00～16:15 
連 絡 先：3 4 － 0 1 4 4 
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